

Inauguration de l'extension de la clinique SMR Le Mont Ventoux - Inicea : un établissement modernisé au service des patients

Ce jeudi 3 avril 2025, la clinique SMR Le Mont Ventoux - Inicea, située à Carpentras, inaugure sa nouvelle extension et la modernisation de son hôpital de jour en présence de Serge Andrieu, maire de Carpentras, de Yann Bubien, directeur général de l'Agence Régionale de Santé Provence-Alpes-Côte d'Azur, et de Pierre Maitrot, directeur Inicea. Fruit d'une collaboration étroite avec l'ARS et les élus locaux, les travaux ont été réalisés afin d'améliorer la qualité de prise en charge des patients atteints d'affections de l'appareil locomoteur.

Une infrastructure modernisée pour une prise en charge optimale

Les travaux de l'établissement ont permis :

- la création de trois nouveaux plateaux techniques, offrant un cadre de rééducation moderne et performant ;
- la modernisation des chambres, pour un meilleur confort des patients en hospitalisation complète ;
- l'agrandissement de la salle de restauration, favorisant la convivialité et le bien-être des patients ;
- la création d'un espace de balnéothérapie innovant, permettant une rééducation douce et efficace.

Un hôpital de jour renforcé pour une meilleure fluidité des parcours de soins

L'extension et la modernisation de l'hôpital de jour visent à optimiser le parcours de soins des patients, en réduisant la durée moyenne des séjours en hospitalisation complète et en limitant les ré-hospitalisations. Ce développement s'inscrit dans une stratégie globale de prise en charge, favorisant le maintien à domicile et l'autonomie des patients.

De nouvelles prises en charge spécifiques et innovantes seront également proposées aux patients, notamment :

- la prise en charge des patients amputés et l'appareillage de membres supérieurs ;
- un espace dédié à la thérapie antidouleur et à la gestion du stress, pour une approche complète du bien-être des patients.

Cette rénovation de la clinique Le Mont Ventoux s'inscrit dans un programme plus large de modernisation des établissements de santé Inicea en région Provence-Alpes-Côte d'Azur : modernisation de la clinique Massilia Les Pins à Marseille et Le Verdon à Gréoux-les-Bains, nouvelles extensions pour la clinique Le Golfe à Cogolin et Les Oliviers au Puy-Sainte-Réparate, nouvelle clinique Des deux Lions à Salon-de-Provence, etc.

À propos d'Inicea

Inicea est le réseau d'établissements et Services de santé du Groupe Clariane en France. Il regroupe plus de 103 établissements de santé au cœur des territoires : cliniques de Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR), cliniques de santé mentale, ainsi que des consultations de prévention et diagnostics associés.

Par ailleurs au total, le Groupe Clariane compte 277 établissements de santé en Europe.

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans six pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie et Pays-Bas.

Avec leurs différentes expertises, les 63 000 collaborateurs du Groupe travaillent chaque année au service de près de 900 000 personnes accompagnées et soignées dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias...), les établissements et services de santé spécialisés (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert...) ainsi que les domiciles et habitats partagés (Petits-fils, Ages & Vie...).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Contacts presse

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com

Mélie Boissonnet
Chargée des relations presse
07 63 34 61 60
melle.boissonnet@clariane.com